

小泉理事長からは皆さんへのお祝いのことばと「仲間づくり教室」の意義についてお話がありました。

その後、指導員の先生方から新成人の皆さんへお祝いの花束ブーケをお一人ずつ手渡されました。

最後に、「仲間づくりの教室」吉田運営委員長から、「仲間づくりの教室」を通じて、心も身体も豊かに過ごしてほしいとお言葉があり、また、これからは仕事も一生懸命頑張してほしいが、好きなことも忘れずに頑張っていてほしいと激励されていました。

新成人の皆さん本当におめでとうございます。

【閉会の挨拶／仲間づくりの教室 吉田運営委員長】



❖祝❖ 新成人の大阪市手をつなぐ育成会の
会員さんをご紹介します —その1—

今年、新成人となられた大阪市手をつなぐ育成会の会員さんをご紹介します。

今回は「仲間づくりの教室～新成人を祝う集い～」に参加された個人会員の櫻井天さんをご紹介します。

祝・新成人❖ 個人会員 櫻井 天(たかし)さん

小さい頃から言葉の理解が難しく、なかなか思いが伝わらない…相手の気持ちを考えるのが苦手で大変なことも多かったですが、何事にもきっちりした性格で、遅刻は絶対にしない等、時間は守ります。

【自宅にて幼稚園の制服姿で】



なにわ高等支援学校を卒業後、現在の職場で清掃作業を担当しています。作業には少し時間がかかってし

まい注意されることもありますが、頑張っって早くできるよう努力したいと思っています。

【6歳の頃、弟と妹と一緒に長居公園博物館にて】



なにわ高等支援学校を卒業と同時に、学校からの紹介で「仲間づくりの教室」への参加を決めました。

友達がほしいけれど、人とのコミュニケーションがなかなかうまくできないので、「仲間づくりの教室」に参加することで、たくさんの方と交流ができれば良いなと思っていました。

新型コロナの影響で、教室へもなかなか参加できなかったことは残念でしたが、今回の「新成人を祝う集い」に出席できたことは記念となり、とても感謝しています。

趣味は創作絵画で、優しい色遣いが特徴の絵は、かなりの腕前です。中学1年生から今も続けている週1回の絵画教室を楽しみにしています。

時々、私の肩を撫でながら「お母さん疲れてるやろ」と言ってくれる優しいところもあります。母としては、職場でつながっている人間関係を大事に今の仕事をできるだけ長く頑張っしてほしいと願っています。

エル・チャレンジスタッフ連絡会 講演会
「障害者虐待防止法について&～令和版～支援
スタッフのみなさまへ」が開催されました
NPO法人 わかたけ会 バンブー
生活支援員 西尾 佳隆

明けましておめでとうございます。NPO法人わかたけ会バンブーの西尾と申します。

令和4年1月6日に開催されました、第10回エル・チャレンジスタッフ連絡会議にて、「障害者虐待防止法について&～令和版～支援スタッフのみなさまへ」というテーマで講演会があり、講師の大阪市手をつなぐ育成会 朝田課長より、貴重なお話を聞かせていただきました。

障がい者虐待に関しましては、私自身、様々な研修を通して学んできましたが、今回、ニュースに取り上げられた、下関市にある障がい者支援施設での虐待の